



Plantation en vallée du Bramerit

publié le 17/01/2019 - mis à jour le 18/01/2019

Dans le cadre de la mise en valeur de la Vallée du Bramerit orchestrée par la commune de St Hilaire de Villefranche, les élèves de CM2 de l'école primaire et ceux de 6ème du collège ont participé à un atelier de plantation lundi 14 janvier 2019.

Vous pourrez voir sur le document joint, l'exposition actuellement affichée au sein du collège.

 [projet_bramerit](#) (PDF de 5.8 Mo)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.